



PÁG. 29

ESPECIAL

“El Poder Judicial no es oposición ni adversario”

NORMA PIÑA
Presidenta de la SCJN

Y enfatiza: “El Poder Judicial no es oposición política”

La presidenta de la Corte aclara que la autonomía judicial no es un privilegio

PEDRO HIRIART
phiriart@elfinanciero.com.mx

La ministra presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña, aseguró que el Poder Judicial de la Federación (PJF) no está en contra de ningún proyecto político.

Previo a la sesión de ayer, la también presidenta del Consejo de la Judicatura Federal (CJF) le dijo al resto de las ramas del gobierno que lo que busca la judicatura es hacer valer las leyes.

“Me dirijo a los otros poderes de la Unión, con la convicción plena de que el PJF no es oposición política; no es adversario. El Poder Judicial defiende la Constitución e imparte justicia”, afirmó.

Además, agregó que la independencia judicial no es un privilegio de los jueces, sino que es un derecho humano de todas las personas.

Sostuvo que “la separación de poderes es esencial para el buen funcionamiento de una democracia; pero es también síntoma de buena salud republicana, trabajar en estrecha colaboración con

el Poder Ejecutivo y el Legislativo para cumplir con nuestra misión de servir a la sociedad”.

Reiteró su llamado para que todos los órganos de gobierno trabajen en conjunto en bien de la ciudadanía. “Todo ello en aras del interés superior, que no es otro, sino México, hago un llamado al diálogo y al entendimiento (...) les invito a que trabajemos, hombro con hombro, por el bien de nuestro país, para dar ejemplo de que, en la unidad nacional, somos dignos herederos de nuestra historia”, afirmó.

Por otro lado, pidió a los integrantes del Poder Judicial se unan frente a la anunciada desaparición de los fondos de la judicatura.

En el marco de la desaparición de 13 de los 14 fideicomisos con los que cuenta esta rama de gobierno, Piña pidió trabajar en conjunto para proteger a los empleados.

“Hago un llamado a la unidad del Poder Judicial, porque lo que está en juego son, ni más ni menos, los derechos de todas las personas”.

Asimismo, le dijo a los trabajadores del Poder Judicial que se están haciendo todos los esfuerzos para que puedan mantener sus derechos laborales. “Quienes se dedican o han dedicado su vida laboral al Poder Judicial, sepan que se hacen todos los esfuerzos que la ley nos

“Son ustedes (los trabajadores del PJF) el motor para cumplir nuestras atribuciones”

NORMA PIÑA
Presidenta de la Corte



concede para garantizar la preservación de las condiciones que se han edificado, con tanto esfuerzo, a lo largo del tiempo”, aseveró.

Le dijo a los empleados de la judicatura que son esenciales para el funcionamiento de las cortes. “Sin ustedes no hay Poder Judicial. Son ustedes no sólo el capital humano de este poder del Estado, sino el motor que nos permite cumplir con nuestras atribuciones y obligaciones”.

Finalmente, agradeció el apoyo por parte de la ciudadanía que el domingo salió a manifestarse en apoyo del PJF.